中之又小だより

聡く・美しく・逞しく

NO19 平成20年11月27日

先日の冷え込みで山々の木々が随分と紅葉しました。校庭の銀杏葉も黄色く色付き、 運動場に黄色の絨毯模様を描いています。暫くは落葉が楽しめると思います。霜がおり 始めてから教室も冷えてきたのでストーブを入れました。子どもたちは寒さを気にせず に学習に集中して取り組んでいます。これからも、日増しに寒さが増してくると思われ ます。健康管理にはくれぐれも気を付けたいものです。

学校は18日(火)に木城小学校で交流学習を行いました。木城小学校や石河内小学校の友だちと一緒に学習したり遊んだりして交流を深めました。最初の全校集会では、各学校の紹介や発表をしました。中之又小学校は運動会で発表した福智王を石河内小学校と合同で踊りました。みんなが一生懸命に踊ったので木城小学校の友だちは、すばら

しい踊りに手拍子で応えてくれました。

その後は、各学年の教室で一緒に学習したり遊んだりして過ごしました。普段は少人数の中で過ごしているので多様な多人数の中で過ごすよい機会になりました。友だちにはいろいろな人がいて、いろんな考え方があり、大勢の中で自分の考えを発表したり友だちの意見を聞いたりしました。少人数には、少人数のそのよさがありますが足りない部分もあります。交流学習は、少人数でできないところを補うよい機会になっています。今回は、担任の日野先生と日高先生も積極的に授業をして中之又小学校のよさをたくさん紹介してくれました。本年度は、3学期にもう1回交流学習を計画しています。

食に関する学習

オープンスクール3日目の14日(金)に「生活習慣病とおやつ」の参観授業を行いました。授業者は鶴森先生と学校栄養士の丸山先生で、ティームティーチングによる、それぞれの専門を生かした授業になりました。子どもにも増えている生活習慣病を予防するための望ましいおやつの取り方について学習しました。

また、放課後には保護者や地域の方々を対象に家庭教育学級を開催しました。 テーマは「知っておきたい食品表示

」でした。JAS規格制度や賞味期限と 消費期限について等、食品を選択する際 の拠り所となり、食の安全にも繋がるこ とを学習しました。

独楽回し名人来校

11月17日(月)8年前に中之又小学校長として在職されていた岸本先生が「独楽回し名人」として来校されました。子どもたちや地域の方々に、独楽の握り方からひもの巻き方、ひも出しのタイく、大変にしながら教えてくださいました。子どもも昔の子どもも暫し昔の遊びに夢中になりました。



第5回閉校準備委員会

2月22日(日)の閉校式典に向けて 5回目の閉校準備委員会を開きました。 式典会場や記念碑が具体的になり、記念 誌も資料が随分集まり編集できるまでに 進みました。

伝統文化学習

11月27日(木)は全校児童が中之 又神楽で使う神楽面をスケッチしました。 松田省吾先生を講師に中武春男さした地域の皆様方の協力を得て学習するこした。 ありがとうございました。 地元に継承されている伝統芸能を学習之に 地元に継承されている伝統芸能を中之と を大切にする心を育て、故郷や自分に を大切にする心を育て、と思います。

また、12月13日(土)中之又神社 大祭の神楽を観たり舞ったりするときの 思いや感じ方も深くなると思います。

		• •
日	曜	主な行事等
1	月	持久走練習開始
1 0	水	短歌発表集会
1 1	木	木城町教職員研修会(午前授業)
1 2	金	参観日 持久走大会 門松作り
1 3	土	中之又神社大祭
1 4	日	ふれあい創作大会(木城町体育館)
1 6	火	クラブ (グラウンドゴルフ)
1 8	木	ALT来校
1 9	金	しめ縄作り
2 4	水	2 学期終業式 餅つき大会

1 1 1